



HAIX Hero Days - eine Erlebniswelt mit Hochseilgarten

Spaß für Groß und Klein im Werksviertel München

München, 07.09.2023 – Die HAIX Hero Days finden von 16. September bis zum 1. Oktober 2023 im Werksviertel München statt. Abenteuerlustige Familien aufgepasst: Der Knödelplatz verwandelt sich dabei in eine Erlebniswelt für Groß und Klein! Hauptattraktion: Ein Hochseilklettergarten.

Der Spezialist für Funktionsschuhe und -bekleidung veranstaltet ein Top-Event im Münchner Osten. Im Herzen des angesagten Werksviertel-Mitte ist bei den „**HAIX Hero Days**“ allerhand geboten. Eine der Hauptattraktionen ist der „**KristallTurm®**“, ein **mobiler Hochseilgarten**, der bei jeder Altersklasse Nervenkitzel garantiert. Für all diejenigen, die keine passenden Kletterschuhe parat haben, sorgt HAIX für Abhilfe: Es können **HAIX-Outdoorschuhe** geliehen und ausgiebig getestet werden. Außerdem: Jeder Kletterer wird mit einem **gratis HAIX-Rucksack** sowie **einem Gutschein in Höhe von 10 Prozent** (einlösbar unter www.haix.com) belohnt.

Besonderes Highlight: Einmaliges **Nachtklettern** an den Samstagen des ersten und letzten Event-Wochenendes.

Unter folgendem Link kann man seinen **persönlichen Kletterslot buchen**: haix.com/hero-days.

Für alle, die lieber festen Boden unter den Füßen haben, wird es **weitere Attraktionen** geben: Am **ersten Hero-Wochenende, vom 15. – 17. September**, kann eine spektakuläre **Feuershow** bestaunt werden. Für alle großen und kleinen Adrenalin-Junkies: Unter Aufsicht des [Stuntteam Germany](#) können „**High Jumps**“ – **Sprünge in ein Luftkissen** (aus bis zu circa 15 Meter) – durchgeführt werden. Den **23. und 24. September** sollten sich alle **Kids und Jugendlichen** dick im Kalender anstreichen. Neben **Tretstaplerfahren** und **Kinderschminken** werden „**Paw Patrol**“ – die heldenhaften Hundewelpen – jedem Kind ein Lächeln ins

Gesicht zaubern. Wie passend: Das **Kinder- und Jugendfestival „JuKi“** wird im selben Zeitraum am 24.9. im Münchner Werksviertel stattfinden.

Das **letzte Wochenende** bietet **Action** pur: Akrobatik Workshops, Feuershows und Nachtklettern sorgen für einen Adrenalin-Höhepunkt und den perfekten Ausklang der HAIX Hero Days.

Über HAIX

HAIX mit Sitz im bayerischen Mainburg ist ein Spezialist für Funktionsschuhe und -bekleidung mit weltweitem Ruf. Überall dort, wo Menschen hochleistungsfähige Produkte benötigen, die sie nicht im Stich lassen, ist HAIX die erste Wahl. Denn Helden tragen HAIX.

Im Hauptsitz in Mainburg, Deutschland unterhält HAIX spezielle Abteilungen für Forschung und Entwicklung sowie Design und Marketing. Im eigenen Hightech-Labor entwickelt das Unternehmen neue Funktionen und setzt neue Trends und Standards für Funktionsschuhe.

HAIX produziert seine hochwertigen Produkte ausschließlich in Europa. Dafür betreibt das Unternehmen Produktionsstätten in Deutschland, Kroatien und Serbien. „Made in Europe“ ist für HAIX nicht nur ein Qualitätsversprechen, sondern auch ein Bekenntnis zu mehr Nachhaltigkeit und fairen Arbeitsbedingungen.

2020 hat HAIX den Berufskleidungshersteller Gustav Wahler übernommen. HAIX unterhält zudem ein Verkaufsbüro in Lexington, Kentucky (USA) und beschäftigt weltweit etwa 2.300 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter. Im Jahr 2022 produzierte das Unternehmen etwa 1,67 Millionen Paar Schuhe und erzielte einen Umsatz von rund 200 Millionen Euro. Weitere Informationen finden Sie unter www.haix.com.

Pressekontakt

Tim Schäfer
Brand & Campaign
Tel.: +49 (0) 8751 – 8 625 278
t.schaefer@haix.de